



Ciudad de México, a 21 de septiembre del 2017.

**MAGISTRADOS Y JUECES DEL  
TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE  
LA CIUDAD DE MÉXICO  
PRESENTES**

Derivado del Sismo ocurrido el pasado 19 de septiembre, el Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México de inmediato se constituyó en Sesión permanente, tomando las medidas necesarias que han permitido la operatividad y continuidad de las funciones del Tribunal Superior de Justicia de esta ciudad.

Asimismo se comunica que se están elaborando los dictámenes estructurales de todos los inmuebles, a efecto de determinar la viabilidad para su ocupación, reiterando que la premisa fundamental es ante todo y sobre todo, salvaguardar la integridad física del personal y público en general, lo que será oportunamente comunicado.

Reiterando que los medios oficiales de difusión que utiliza el Consejo de la Judicatura, son el Portal [www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx) y las cuentas de redes sociales Facebook: Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México y Twitter: @TSJDF

Por lo que se solicita su comprensión y apoyo, evitando que circulen rumores que en nada favorecen a la seguridad y por el contrario lo único que generan es desinformación.

**ATENTAMENTE**

**CONSEJO DE LA JUDICATURA DE  
LA CIUDAD DE MÉXICO**